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5月30日(木)、春日井民商第47回定期総会を開催しました

5月 30日(木)夜、グリーンパレス春日井で春日井民商第 47回定期総会を開催しました。総会には役員･各支部

の代議員など 60名あまりが参加しました。

小松副会長の開会あいさつのあと、議長に選出された鍜治

･田中常任理事の進行で総会はすすみました。まずはじめに

森山会長が「消費税闘争を本気で闘い抜くために力を合わせ

てがんばろう」｢ 7 月の参議院選挙は業者の命のかかった選

挙になる、消費税ノーの声を結集しよう｣とあいさつを行い

ました。

続いて、尾中労連の黒田幹事、春日井法律事務所の宮田弁

護士、日本共産党の内田市会議員、新婦人春日井支部の佐藤

支部長から来賓のあいさついただき、総会方針、決算予算、次期役員の提案が

なされました。

休憩後、質疑討論が行われ、｢匠ネットの取り組み｣（西支部･佐々木さん）｢婦

人部の活動｣（新地さん）｢共済会の取り組み」（長谷川理事長）支部活動の強化

をめざす取り組み｣（岡庭南支部長）の活動報告がユーモアを交えて行われまし

た。

討論のあと 7 月に行われる参議院選挙の愛知県選挙区の日本共産党予定候補

の本村伸子さんが駆けつけて、連帯のあいさつと支援の訴えをされました。

集金活動や商工新聞拡大の表彰のあと、提案を採択しました。

続いて新役員の紹介、新事務局員の原事務局員があいさつ、長谷川副会長が閉会あい

さつを行って閉会しました。

6月2日には愛商連第65回定期総会も開かれました
6月 2日(日)には、春日井民商も加盟する愛商連第 65回定期総会が名古屋市内で開かれ、

春日井民商からは役員･代議員など 16 名が参加。

分散会では｢匠ネット｣の取り組みなどをそれぞれ

が報告してきました。

Ｎ０Ｎ０Ｎ０Ｎ０.1374 2013．６．．６．．６．．６．10
発行 春日井民主商工会発行 春日井民主商工会発行 春日井民主商工会発行 春日井民主商工会

春日井市ことぶき町春日井市ことぶき町春日井市ことぶき町春日井市ことぶき町 183
℡℡℡℡ 81-1482・・・・FAX81-9756

新事務局員の原誠です。よろしくお願いします

はらまこと

皆さん、はじめまして。このたび、６月から春日井民主商工会の事務

局員に奉職することとなりました。どうかよろしくお願いします。

これまでは、派遣社員や労働組合書記、臨時任用の公務員などの仕事

をしてきましたが、いずれも正規職員ではなく不安定な身分であり、自

分の将来設計を立ててゆくことができなかっただけに、今回初めて正規

職員として雇用されることに大きな喜びを感じています。と同時にこれ

までにない責任の大きさを痛感しています。私はこれまで経理の仕事の

経験がないので、まだ右も左もわからない状況ですが、自己研鑽を積み

重ねて、一日も早く皆さんのお役に立つことができるように頑張ってい

きたいと思います。

（原さんは瀬戸市在住の 34歳。妻と長男の 3人家族です）

新たに選出された三役

会長 森山行良

副会長 小松武彦

副会長 長谷川辰己

会計 山崎孝亀

事務局長 星野雅美

（いずれも再任）

毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀


